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Ata 182 da Reunião ordinária do Colegiado do Curso de Música do Departamento de Artes, Setor de Artes, Comunicação 1 
e Design da Universidade Federal do Paraná, no dia 01 do mês de setembro de 2022. Às 10:10, reuniu-se usando a 2 
plataforma Teams, o Colegiado do Curso de Música do Departamento de Artes, Setor de Artes, Comunicação e Design 3 
da Universidade Federal do Paraná, sob a presidência do Prof. Dr. Francisco Gonçalves Azevedo, com a presença dos 4 
membros do Colegiado de Música. Presentes: Prof. Dr. Álvaro Carlini, Prof. Dr. Clayton Mamedes, Prof. Dr. Danilo 5 
Ramos, Prof. Dr. Edwin Pitre-Vásquez, Prof. Dr. Hugo Melo, Prof. Dr. José Estevam Gava, Prof. Dr. Maurício Dottori, Prof. 6 
Dr. Rafael Stefanichen Ferronato, Profª Drª Silvana Scarinci, Profª Drª Viviane Kubo, e os representantes discentes Luiz 7 
Felipe Mattos e Maria Stela Cardoso Delay. Justificaram ausência: Prof. Dr. Indioney Carneiro, Profª Drª Rosane Cardoso 8 
de Araújo, Profª Drª Zélia Chueke. Aberta a reunião pelo coordenador, Prof. Dr. Francisco Gonçalves Azevedo, procedeu-9 
se aos seguintes itens de pauta: 1. Ata 181: foi lida e aprovada a ata 181, a ser assinada no SEI. 2. Apresentação da 10 
Prof.ª Débora Opolski e seu interesse em transferência para o DeArtes: a profª Débora, atualmente lotada no Setor 11 
Litoral, apresentou sua experiência e interesse em transferência para o DeArtes, em função da vaga aberta para a área 12 
de Percepção, tendo previamente enviado carta e documentação por e-mail a todo o Colegiado. O NDE vai realizar uma 13 
análise do perfil da docente e apresentar suas conclusões ao Colegiado. 3. Desconfiguração de equipamentos de salas 14 
de aula: o prof Álvaro reclamou de novamente chegar na sala de aula e o data-show estar desconfigurado, o que poderia 15 
atrasar o início da aula se ele não tivesse chegado bem antes. O prof Francisco informou que o NDE vai sugerir ao 16 
departamento um regulamento detalhado de uso de aulas, laboratórios e do almoxarifado. O prof Gava reclamou de 17 
ensaios de alunos no estúdio na parte da tarde, com volume excessivo. 4. Avaliação do pedido de permanência do 18 
discente GIOVANI SCHEMPK CHERON - GRR20186241: o Colegiado aprovou o pedido, considerando que ele está 19 
regular com o ENADE e está cumprindo as disciplinas que faltam para integralizar o curso. Ele tem mais 7 semestres 20 
para a permanência e só falta fazer mais um TCC, o estágio do bacharelado e mais optativas. 5. Empréstimo de material 21 
de almoxarifado e controle de acesso às salas de uso restrito: o prof Clayton lembrou que os discentes não podem 22 
deixar equipamentos no lado de fora da porta do almoxarifado. A funcionária do almoxarifado agora fica até 18:00, 23 
podendo recolher materiais usados nas aulas até 17:30. O representante discente comentou que o porteiro já pediu 24 
várias vezes que os materiais a ser devolvidos ficassem na portaria para depois serem recolhidos ao almoxarifado. O 25 
prof Hugo lembrou que o docente autoriza quais equipamentos serão usados em cada aula e é responsável por autorizar 26 
quais equipamentos serão retirados para cada aula. O prof Clayton lembrou que os docentes têm de orientar os 27 
discentes sobre os equipamentos adequados a cada atividade. O prof Maurício informou que os discentes têm tido 28 
dificuldade em ter acesso à 102/104B, onde estão os computadores para uso geral. 6. Saúde mental da comunidade 29 
do DeArtes: o prof Francisco lembrou que hoje, às 14:00, ocorrem as Conversas com a PROGRAD discutindo esse tema. 30 
O Secretário da coordenação enviou convite por e-mail a todos que possam participar. E solicitou que os docentes 31 
informem a coordenação sobre casos específicos, para que possam ser encaminhados à PRAE. 7. Ajuste de natureza de 32 
carga horária de disciplinas: o Colegiado aprovou que a carga horária total da disciplinas OA865 Estética da música; 33 
OA871 Músicas do mundo I e OA886 Músicas do mundo II seja integralmente presencial, excluindo as 10 horas (ou 6 34 
horas) que estão na ementa atual como EaD. E a disciplina OA825 Música e cultura popular vai ser avaliada pelo NDE 35 
para a possibilidade de mudar para 30 horas EaD, devido à sua natureza de os discentes assistirem e discutirem materiais 36 
audiovisuais. 8. Afastamento pós-doc do prof. Indioney: o prof Indioney tem interesse em pós-doc em 2023 e solicitou 37 
esse aceite ao Colegiado, para inserir no processo do Edital. O prof Rafael informou que isso não é mais discutido no 38 
Colegiado, há um edital setorial que libera docentes em função de diversos critérios previstos no edital. 9. Repasses da 39 
Assembleia dos estudantes: o centro acadêmico reuniu-se na última terça-feira e hoje apresentou as demandas dos 40 
discentes. Um é o aumento da oferta de disciplinas optativas gerais para turmas grandes. O CA preparou um formulário 41 
sobre diversas questões do curso aos discentes e vai apresentar as respostas à coordenação. Os discentes solicitam 42 
divulgação do PIT dos docentes. Em relação à saúde mental os discentes observaram um grande número de evasões, 43 
sendo parte delas por questões de distanciamento entre parte dos docentes e os discentes. E quais os motivos de 44 
cancelamento de disciplinas. Solicitam que a oferta de disciplinas optativas seja feita com uma consulta aos discentes. 45 
O prof Francisco agradeceu à atual gestão do CA, por ser mais atuante. Explicou que as turmas têm atendido à demanda 46 
reprimida por disciplinas obrigatórias e isso reduz a oferta de optativas. A oferta de disciplinas de instrumento têm sido 47 
feita exatamente em função da demanda dos alunos. O prof Hugo respondeu, por e-mail, aos discentes que solicitaram 48 
cancelamento de disciplinas. E que, para os discentes que ingressaram a partir de 2019, a carga de optativas é muito 49 
pequena, sendo de 6% no bacharelado e de 13% ou 15% na licenciatura. E com exceção de três disciplinas de demanda 50 
muito pequena ou inexistente, todas as obrigatórias e optativas são oferecidas todos os anos. E durante os cinco 51 
semestres remotos houve um aumento da oferta de turmas de disciplinas teóricas, tanto obrigatórias quanto optativas. 52 
O prof Danilo solicitou que o CA informe quanto discentes estão participando das assembleias realizadas pelo CA, que 53 
informou que na última reunião só 22 discentes participaram. O NDE vai buscar maneiras de estimular os discentes a 54 
participar mais dessas discussões. 10. Informes: a) Convite para a "Conversa com a PROGRAD": além da participação 55 
na reunião de hoje o prof Francisco informou que vai convidar uma pessoa da PRAE para conversar com o Colegiado 56 
sobre como lidar com situações futuras. b) Edital do PIM: os interessados precisam inserir os dados no sistema até dia 57 
12/9, são cinco vagas para Artes Visuais e Música. c) Agradecimento ao CA pela participação na feira de Cursos e 58 
Profissões da UFPR: o Prof Francisco agradeceu ao CA pela participação de diversos discentes na Feira de Cursos, o 59 



estande de Música foi um dos mais procurados na Feira. d) Agradecimento ao SACOD. O prof Francisco agradeceu à 60 
direção do SACOD e à Reitoria a alocação e pontos para mudar o regime da profª Viviane de 20h para DE. Mas a mudança 61 
de regime ainda aguarda a efetivação em função do orçamento. e) A profª Juliane Larsen está oficialmente transferida 62 
ao Curso de Música. Ela apresentou-se ao Colegiado que a cumprimentou por seu ingresso. Nada mais havendo a tratar, 63 
foi encerrada a reunião à 12:00, e eu, Allan C. Neves, lavrei a presente ata que, após aprovada, será assinada por mim, 64 
e pelos demais presentes à reunião. 65 
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